

Polémica: Petro insiste a Ecopetrol que venda su operación en Texas y desata críticas por el futuro de la empresa

El mandatario reavivó la controversia al insistir en que Ecopetrol venda su operación en EE. UU. para financiar energías limpias.



El presidente Gustavo Petro volvió a pedir que Ecopetrol venda su negocio en Texas, una de las operaciones más rentables de la compañía. FOTO archivo Colprensa

ESCUCHA EL RESUMEN
00:00  00:54
powered by

 El Colombiano hace 2 horas 

El [presidente Gustavo Petro](#) volvió a plantear que [Ecopetrol](#) debería vender su participación en el campo de Texas, Estados Unidos, **para destinar esos recursos a proyectos de energías limpias** en Colombia.

El anuncio, hecho a través de su cuenta de X, de inmediato generó críticas de exfuncionarios y especialistas que advierten sobre el impacto que una decisión de este tipo tendría en las finanzas de la empresa estatal.



Economía
Colombia se quedará sin gas en 2026 y la solución está frenada: ¿por qué Ecopetrol pone trabas a una regasificadora?

En su mensaje, **el mandatario afirmó que "lo mejor es la inversión pública y privada en energías limpias**. Ecopetrol debería vender su campo en Texas, para invertir en energías limpias en Colombia (sic)".

También reiteró que "Colombia necesita una Ecopetrol convertida en Ecoenergía" y aseguró que la transición energética no puede aplazarse más.

No es la primera vez que el presidente hace esta petición. El pasado febrero, en un Consejo de Ministros, ya había solicitado que Ecopetrol abandonara sus operaciones de fracking en el Permian, en Estados Unidos, con el mismo argumento: acelerar la transición energética del país.

Sin embargo, la discusión toma fuerza porque **la operación en Texas se ha consolidado como una de las más productivas para la petrolera**. Según cifras de la compañía, ese negocio representa alrededor del 13 % de la producción total de hidrocarburos y ha permitido mantener estable la oferta en momentos de caída en utilidades y ventas.



Economía
Petro no quiere fracking para Ecopetrol, pero ese negocio ya representa el 13% de su producción: este es el golpe si lo abandona

 El empleo que buscas está a un clic
[Ver ofertas](#)

 Regístrate a nuestro newsletter

 Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

 Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales

Beneficios suscriptores


 **propiedades**
HOME & LIVING

Las más leídas

 Viuda de Miguel Uribe criticó a Petro y señaló a María Fernanda Cabal: "Me amenaza con miedo a que yo me meta en la política"

hace 1 hora

 Asesino de Charlie Kirk, ligado a la izquierda y movimiento trans: nuevos detalles sacuden a EE. UU.

hace 28 minutos

 Video | A un suspiro del oro: la increíble rutina final de Ángel Barajas en la World Challenge Cup

hace 1 hora

 Matías Chica, el niño que, sin un pie, rompe barreras en el fútbol antioqueño: esta es su historia

hace 4 horas

 Venezuela denuncia que EE. UU. "triplicó" vuelos de aviones espías cerca de su territorio

hace 1 hora

Te recomendamos

 Aumentan los puentes festivos: así quedó el calendario en Colombia para 2026

 Tras superar las eliminatorias, ¿cuáles serán los partidos que jugará la Selección Colombia antes del Mundial?

 El efecto Uribe: cómo su candidatura puede alterar las cuentas presidenciales y legislativas

El exministro de Minas y Energía Juan Camilo Restrepo cuestionó la propuesta del presidente. En redes sociales, señaló que Petro estaría ordenando “vender la inversión más rentable que tiene Ecopetrol” sin que se conozcan estudios técnicos que sustenten la conveniencia de una medida de ese calibre.

“¿Se le ha pasado por la cabeza a Petro que las decisiones de Ecopetrol no son las que satisfacen sus caprichos, sino **aquellas que representen el mejor interés de la empresa y de los 250.000 accionistas con que cuenta?**”, escribió.

El debate también recuerda lo ocurrido el año pasado, cuando **el Gobierno frenó la compra del 30 % de CrownRock**, una operación que habría aumentado en 15 % la producción de Ecopetrol en Estados Unidos. La decisión fue criticada en ese momento por la industria y generó molestia en Occidental Petroleum (OXY), socia de la estatal en el Permian.



Enlaces Promovidos por Taboola

Mientras tanto, voces del sector petrolero como la Unión Sindical Obrera (USO) han advertido que **una salida de la operación en Texas podría significar la pérdida de hasta 100.000 barriles diarios**, además de una afectación al valor de la empresa y a la estabilidad de sus ingresos.

Lea también: [Ecopetrol le sale al paso al escándalo: aclara rumores sobre regasificación en el Caribe y descarta proceso de adjudicación](#)

La polémica se produce en un momento de especial sensibilidad para Ecopetrol, que registró en 2024 una caída de 14,7 % en su utilidad neta y de 1,5 % en sus ventas. La compañía, además, **enfrenta presiones para sostener la producción local y al mismo tiempo financiar la transición energética**.

Por ahora, la junta directiva de Ecopetrol no se ha pronunciado frente a la idea del presidente.

Temas recomendados

- Economía
- Empresas
- Ecopetrol
- Energía
- Petróleo
- Redes sociales
- Polémicas
- Generación de Energía
- Producción petrolera
- Pozos petroleros
- Reservas de petróleo
- Estados Unidos
- Texas
- Gustavo Petro
- Juan Camilo Restrepo

Para seguir leyendo



Asesino de Charlie Kirk, ligado a la izquierda y movimiento trans: nuevos detalles sacuden a EE. UU.

Tyler Robinson, de 22 años, fue arrestado tras ser señalado de disparar y matar al influencer conservador, caso que desata choques políticos de grandes proporciones en Estados Unidos.

hace 28 minutos



La visa secreta de EE. UU. para inversionistas está siendo otorgada

Inversiones USA | Patrocinado

Más información



La IA que hace dinero: ¿por qué está causando tanto ruido en la web?

Cerebro IA | Patrocinado

Regístrate



Colombianos están accediendo a nuevas formas de inversión — ¿te interesa?

Actualidad.CO | Patrocinado

Empieza ahora





Cómo los inversionistas están asegurando una visa para Estados...

Inversiones USA | Patrocinado

Más información



Cuestionan comportamiento del presidente Petro con la directora del...

Las palabras del presidente Gustavo Petro hacia Gloria Miranda, directora del Program...
El Colombiano



La IA que te hace ganar dinero [Descubre]

Cerebro IA | Patrocinado

Registrarse



Consejos esenciales para ahorrar una fortuna en casas contenedor

Casas contenedor | Patrocinado

Más información



Vuela a Madrid

Plus Ultra | Patrocinado

Compra ahora



Abelardo de la Espriella dice que si llega a la presidencia rompe relaciones con...

El precandidato presidencial Abelardo de la Espriella, aspirante por el movimiento ...
El Colombiano



¿Recuerdas a Chrissy Metz? Respire hondo antes de verla ahora

Paperela | Patrocinado



Descubra los beneficios de elegir casas de madera de lujo

Knowledge Knower | Patrocinado

Más información



¡Llegó la Feria de Vivienda Gencuadrás!

Gencuadrás | Patrocinado

Explorar

Remates de la Dian en septiembre: bodegas desde \$4 millones y apartamentos de hasta \$1.800 millones

La Dian abrió remates de bienes este mes con precios que representan una opción para inversionistas y compradores.



empleas El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)

[Regístrate a nuestro newsletter](#)

[Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)